

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ
УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ФИЛОСОФИИ И
СОЦИАЛЬНЫХ НАУК
Кафедра философии и методологии науки**

Аннотация к дипломной работе

**Дентальная имплантация как метод медико-социальной
реабилитации пациентов при адентии**

Просмыцкая Наталья Александровна

Научный руководитель:
Вальчук Эдуард Эдуардович

Минск 2019

АННОТАЦИЯ

Дентальная имплантация как метод медико-социальной реабилитации пациентов при адентии : аннотация к дипломной работе/Просмыщковой Натальи Александровны, факультет философии и социальных наук, кафедра философии и методологии науки, научный руководитель Вальчук Эдуард Эдуардович, кандидат медицинских наук, доцент.

Цель дипломной работы – рассмотреть имплантацию в стоматологии, как элемент медико-социальной реабилитации человека.

Задачи: рассмотреть понятие имплантации; проанализировать виды имплантации; охарактеризовать имплантацию, как элемент реабилитации человека; провести исследование психологических проблем пациентов, которым требуется стоматологическая имплантация.

Объект исследования – имплантация в стоматологии.

Предмет исследования – имплантация как социально-медицинская реабилитация.

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключения, список использованных источников из 50 наименований, приложения.

Общий объем работы – 56 страниц.

В первой главе исследуются теоретические аспекты имплантации в стоматологии.

Во второй главе проводится исследование психологического состояния пациентов, нуждающихся в имплантации.

В третьей главе анализируются преимущества имплантации перед протезированием в стоматологии.

Выводы имеют практическую значимость и могут быть использованы в работе с пациентами, которым требуется стоматологическое протезирование либо имплантация.

Annotation

Dental implantation as a method of medico-social rehabilitation of patients with adentia: abstract to thesis / Natalia Prosmyskaya, Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Philosophy and Methodology of Science, scientific adviser Valchuk Eduard Eduardovich, PhD, associate professor.

The purpose of the thesis is to consider implantation in dentistry, as an element of medical and social rehabilitation of a person.

Objectives: to consider the concept of implantation; analyze types of implantation; characterize implantation as an element of human rehabilitation; conduct a study of the psychological problems of patients requiring dental implants.

The object of study is the implantation in dentistry.

The subject of the research is implantation as a socio-medical rehabilitation.

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the main part, consisting of three chapters, conclusion, list of references from 50 titles, applications.

The total amount of work is 56 pages.

The first chapter examines the theoretical aspects of implantation in dentistry.

In the second chapter, we study the psychological state of patients who need implantation.

The third chapter analyzes the advantages of implantation over prosthetics in dentistry.

The findings are of practical importance and can be used in working with patients who require dental prosthetics or implantation.